



澄み渡る青空の下、開催された式典

平成27年5月17日(日)、第66回全国植樹祭が木場潟公園で開催されました。

開催決定から式典当日まで、スマイル木場潟1万人の輪などの関連行事を通じ、皆様と共に大会成功に向けた機運を盛り上げてまいりました。

また「やさしいまちづくり」の一端を担う「フローラルこまつ」と「グッドマナーこまつ」の取り組みでは、団体・企業をはじめ、市民の皆様から多くのご協力をいただき、心より深く感謝申し上げます。

さて、万全の準備で迎えた式典当日は、天皇后両陛下のご臨席を賜り、全国から1万1千人の方々にご参加いただきました。式典では自然や伝統文化をはじめとした小松市の魅力を、皆様のご支援に

両陛下より  
あたたかいほほ笑みと  
幸せを賜りました

全国植樹祭の成功に深く感謝いたします

小松市長 和田 慎司



よって全国民に発信できたことをうれしく存じます。

今回、まちの品格を高め、市民の絆を深めた全国植樹祭開催を記念して、フォトブックを制作しました。ぜひ、皆様の当日の思い出の中にも書き込まれてはいかがでしょうか。

これからも、市民力を最大限に発揮できる共創によるまちづくりを努めてまいります。一緒にふるさと小松の魅力を高め、次世代につないでいきましょう。

湯越しに白山を眺められる両陛下(木場潟公園西園地展望休憩所にて)

